
 

 

 
 
Lukas 11, 28    Glücklich    
 
 „Wirklich glücklich sind die Menschen, die Gottes Wort hören und 
danach leben.“ 
 
Jeder möchte glücklich sein. Einige geben  Geld aus, um Glücks-
gefühle zu haben. Andere unternehmen weite Reisen, um sich 
glücklich nennen zu können. Manche besorgen sich das Glücks-gefühl 
durch Alkohol, Drogen oder kriminelle Handlungen. Jedoch empfinden 
es alle, früher oder später, dass Glücksgefühle nicht gekauft werden 
können. Es gibt eine andere, eine bessere, eine dauerhaftere 
Möglichkeit.  
 
Auf den Zwischenruf einer Frau antwortet Jesus mit dem oben 
genannten Satz. Glücklich wird man nicht durch Abhängigkeiten,  
Vermögen, Errungenschaften oder Wissen - glücklich ist der, welcher 
sich auf Gott und sein Wort verlässt und danach lebt. Klingt einfach. 
Klingt verlockend. Klingt einladend. Doch taucht bei mir die Frage auf: 
Warum leben dann so viele  unglücklich, geplagt, gehetzt, betrübt, 
ziellos? 
    
Die Frau erkannte, dass Jesus kein gewöhnlicher Prediger, kein 
gewöhnlicher Mensch war. Deshalb ihr Ausruf: „Wie glücklich muss 
die Frau sein, die dich geboren und aufgezogen hat...“,   die der Welt 
so ein wunderbares Geschenk gemacht hat, die den Menschen 
Hoffnung und Zukunft, Glück und Rettung gebracht hat. Das alles und 
vieles mehr ist in Jesus Christus in die Welt gekommen. Interessant, 

Jesus geht auf die Frage ein. Er lenkt die Aufmerksamkeit der Zuhörer 
von sich weg auf den hin, der IHN gesandt hat, auf Gott. 
 
Jesus weiß, dass der Mensch nur in der Gemeinschaft mit Gott 
wirklich glücklich sein kann. Jesus weiß auch, dass es keinen anderen 
Weg zu Gott gibt als nur durch IHN. Deshalb sagte er später: „Ich bin 
der Weg, die Wahrheit und das Leben, niemand kommt zum Vater als 
nur durch mich!“ 
 
Hinweisschilder sind wichtig im Leben. Das ist die Richtung. Dieser 
Weg führt dich dorthin, wohin du gehen solltest. Auf diesem Weg 
findest du das, was du wirklich suchst und dich glücklich macht. Du 
wirst das Ziel nicht verfehlen. Jesus ist nicht nur der Weg, sondern 
auch unser dauerhafter Begleiter. In seiner Gegenwart bin ich auch in 
schwierigen Situationen  geborgen und glücklich, trotzt vieler Fragen.  
 
Hören!  Was hören wir?  Ich nenne nur einige Dinge: Wir sind von 
Gott erschaffen und geliebt. Obwohl wir in einer sündigen Welt leben, 
gibt Gott uns nicht auf. Obwohl viele nicht an Gott glauben, steht er zu 
uns. Seine Liebe ist stärker als unsere Untreue. Gott bietet uns in 
Jesus Vergebung der Schuld und ewiges Leben an. Das Kreuz dient 
als die Müllhalde der Welt. Was dort abgeladen wird, gehört uns nicht 
mehr, trennt uns nicht mehr von Gott. Gott beschenkt uns mit Seinem 
Heiligen Geist, der uns befähigt, mit seinem Wort zu leben. Gott, ich 
bin glücklich und zufrieden in Dir wie bei einem Festmahl. Mit dir 
schmeckt  mir das Leben.                      AMEN 
 
S. E. Glaw 
 

 


